



## "ABRO HILO"



POR JOSÉ LUIS  
SÁNCHEZ MACÍAS

# LA OPOSICIÓN ESTÁ EN LOS JUZGADOS...

Las personas juzgadoras y trabajadores del Poder Judicial de la Federación, además de defender sus derechos laborales trastocados en la Reforma Judicial, sin querer, se han convertido en la única cara visible de la oposición a la 4T. Con base en argumentos jurídicos y legales hasta hoy son los únicos que buscan proteger el orden Constitucional.

### ABRO HILO...

Si alguien busca a la oposición no la va a encontrar. El PAN está más preocupado por la definición de su "liderazgo". En el PRI, la reelección de Alejandro Moreno Cárdenas y su férreo control del partido los ha reducido a un grupúsculo de legisladores prestos a aliarse a cualquier causa, incluida el apoyo a Morena.

El PRD es un partido muerto. Salvo sus representaciones locales, el otrora gran partido de izquierda que gobernó durante años la capital se enfila a la extinción total.

Movimiento Ciudadano sigue liderazgos visibles. El minimizado gobernador de Nuevo León, Samuel García perdió fuerza dentro del partido; no así Enrique Alfaro que tras la confirmación del triunfo en Jalisco cobró fuerza. MC es un partido con mandos aislados.

Los adversarios están más preocupados por sobrevivir que por pelear. La única oposición visible hoy, por increíble que parezca, emerge de los juzgados del país: Trabajadores del PJF e impartidores de justicia suman ya tres meses de protestas y paros tras la aprobación e implementación de la reforma al PJ.

Las protestas están enfocadas a defender sus derechos laborales que serán trastocados con la reforma, pero de manera colateral fungen como el único contrapeso de un gobierno que tiene todo el poder y está dispuesto a usarlo.

Los juzgadores y trabajadores no sólo se defienden a sí mismos, también el orden constitucional, el Estado de Derecho y el sistema republicano que las reformas han vulnerado al grado de cimbrarlo y dejarlo prendido de alfileres.

Las personas juzgadoras y trabajadores del Poder Judicial de la Federación, además de defender sus derechos

laborales trastocados en la Reforma Judicial, sin querer, se han convertido en la única cara visible de la oposición a la 4T. Con base en argumentos jurídicos y legales hasta hoy son los únicos que buscan proteger el orden Constitucional.

Acciones como las "mañaneras" (organizadas por los juzgadores de la organización "Artículo 41") en las que explican o desmienten dichos emitidos en las mañaneras, forman parte de estos esfuerzos. La Jufed, por su parte, libra su lucha a través de la arena legal.

### CIERRO HILO...

### #POLITIK-TOK:

\*\* Tremendo pleito que se avecina dentro de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social Federal encabezada por Marath Bolaños. Fuentes dentro de la STPS han confirmado a esta columna, que, en medio de la redacción de la reforma a los repartidores

por aplicación, Alejandro Salafranca, titular de la Unidad de Trabajo Digno, se ha movido por motu propio sin avisarle al secretario del Trabajo. Salafranca ha sostenido reuniones con repartidores y sus líderes sin antes consultarlo con su jefe, lo que ha derivado en desencuentros entre el Secretario Bolaños y su subalterno, al grado que dentro de la Secretaría ya se habla de que a Salafranca

podrían cesarlo, con lo que su paso por la STPS sería más rápido que una entrega "Turbo" de aplicación.

\*\* En el Festival de Cine de Bielorrusia estará presente Guerrero con la película "Tétano", escrita y protagonizada por Félix Salgado Macedonio, basada en la historia de su carro Ford Mustang. Filmada en El Carmen, San Marcos, en Guerrero, participará en la categoría "Cine para Público Infantil" y cuenta con la participación de 3 niños actores de Acapulco, del centro de formación artística Gleeland de ese puerto. El impulso a proyectos de este tipo por parte del Senador Félix Salgado resulta importantes para fomentar el desarrollo artístico de las nuevas generaciones de niñas y niños guerrerenses, lo que les abre nuevas ventanas de oportunidades.

**Los juzgadores y trabajadores no sólo se defienden a sí mismos, también el orden constitucional, el Estado de Derecho y el sistema republicano que las reformas han vulnerado al grado de cimbrarlo y dejarlo prendido de alfileres**

